



## Regierungsratsbeschluss vom 03. November 2020

Interpellation Nr. 106 Thomas Mury betreffend Haltung des Regierungsrats zur Forderung der JUSO, die Pharmakonzerne und ihre Zulieferfirmen zu verstaatlichen; schriftliche Beantwortung

---

**P205347**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Der Regierungsrat ist sich der grossen Bedeutung der Pharmabranche im Kanton Basel-Stadt bewusst. Eine Verstaatlichung der Unternehmen, die im pharmazeutischen Bereich tätig sind, sowie deren wichtigsten Zulieferer wäre – abgesehen von der rechtlichen Unzulässigkeit – weder sinnvoll noch praktisch durchführbar.

